



Familiares de desaparecidos en Jalisco se manifestaron en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- La crisis de desaparecidos del estado de Jalisco llegó hasta la **Cámara de Diputados**, familiares de víctimas de desaparición se manifestaron en el interior del Palacio Legislativo de San Lázaro para exigir a las autoridades conocer su paradero.

Se dieron cita en la **Cámara Baja** invitados por el diputado del PT, José Luis Sánchez y dieron un pase de lista de las personas desaparecidas en Jalisco.

<https://drive.google.com/file/d/1h3ulyBK8DiggooD-KdW-CYbFJVDEJllp/view>